

des jeux d'Afrique placent le Ghana sous forte pression économique.

Le Ghana devrait accueillir les 13^{ème} jeux d'Afrique en août 2023. En 2018, le Ghana s'était positionné contre les candidatures du Nigéria et du Burkina Faso. La situation économique du pays est particulièrement préoccupante.

Le complexe sportif situé dans la capitale Accra n'est pas encore prêt à l'emploi.

5000 participants provenant de 55 pays d'Afrique sont attendus lors de cet événement multisports durant deux semaines. Des équipements sportifs ne seront potentiellement pas prêts le 4 août, date à laquelle les

jeux devraient démarrer.

La monnaie ghanéenne a perdu la moitié de sa valeur contre le dollar américain.

Un des plus grands problèmes : en 2022, le Ghana avait affiché une perte de valeur de sa monnaie de plus de 58% et a dû faire appel au Fonds Monétaire International pour une action de sauvetage à hauteur de trois milliards de dollars.

L'inflation ghanéenne a augmenté de 54,1 % en décembre 2022 et a atteint son plus haut niveau depuis 22 ans. Il s'agit de la 7^e valeur la plus forte du monde. Selon le Bureau officiel des statistiques du pays, le prix des denrées alimentaires auraient augmenté même de 59,7 % et les frais liés au transport de 71,4 %.

Les jeux d'Afrique représentent l'événement multi-

sport le plus important du continent.

Initialement, le Ghana avait planifié la construction d'un nouveau stade avec une capacité d'accueil de 60 000 places. Cependant, et considérant la pandémie, la décision a été prise d'opter pour un modèle hybride, selon lequel l'accueil des événements se ferait à l'université du Ghana, d'une part et dans le ~~et complexe~~ ^{nouveau} stade sportif Borteyman d'autre part.

Moins de six mois avant les jeux d'Afrique, le complexe sportif Borteyman n'est lui aussi pas prêt. Les défis économiques sont là, mais le gouvernement est persuadé à 100% que "le Ghana parviendra à accueillir les jeux" affirma le directeur de la communication Yebrah. Pour le Ghana, il semblerait qu'il soit trop tard pour un retour en arrière.

Les jeux arrivent au mauvais moment, explique

Daniel Amin Amateye. Malgré la possibilité d'encourager le tourisme à travers cet événement, les experts ne s'attendent pas à ce que les jeux soient un réel gain pour la population.

La dernière fois en 2008, le Ghana avait été pays hôte d'un événement sportif d'ampleur . Seize pays étaient alors présents pour la Coupe d'Afrique des Nations. À l'époque, le pays était encore nettement plus riche. " Le fait est que le gouvernement est en banqueroute " avance l'économiste Amateye. " Le gouvernement n'est pas en mesure de remplir ses obligations. "

[...]